

fen läßt, seinen Leuten selbst einen entfernten Ort bestimmen, und zur Aufrechthaltung obiger Verordnung beitragen. Vor einigen Tagen wurde ein dergleichen ziemlich großer Stubenteppich gerade in der Allee, wo der Weg nach den Thurprinz führt, gereinigt, und da der Wind aus dem Mittag kam, der sämtliche Staub davon in die Hauptallee getrieben. — —

N — e.

Charade von drei Sylben*).

(Fingerzeiger darzu).

Wer gebahr dich, stolzer Speerenführer?
Welche Felsenklust? — Schlag die Woge sie?
Schnaubte zottig sie im Walde oder dehnte sie
Am heißgeglühten Sande ihren Schuppen-
leib?

Uebermenschlich stark sind ihre Glieder —
Dich gebahr kein Weib. — — —

O s s i a n.

E r s t e S y l b e.

Als von dem Mast auf Columbus Schiffe „Land! Land!“ gerufen wurde, da war wohl keiner der Reisenden, der das, was diese Sylbe benennt, nicht empfunden hätte. Besonders der Franzose und Jude liebt es, weil seine Eitelkeit dadurch geschmeichelt wird. Hannibal trat zufällig mit einem Fuße darauf, und dieser unschuldige Fehltritt kostete dem Helden manche im Stillen geweinte

*) Der Versuch, sie zu lösen, hat bereits viel Mühe gemacht und schon manchen guten Kopf, ohne glücklichen Erfolg, beschäftigt, so daß man fast glauben sollte, sie sey auch ein künstliches Nebelgebilde, das sich, wie schon manches andere, am Ende in ein Nichts auflöset; doch wollen wir das noch nicht bestimmt behaupten, und erfüllen das Verlangen, die Aufgabe öffentlich zu verbreiten, recht gern.
D. Red.

Thräne. Wenn es Nero an Opfern seiner Mordlust fehlte, so vertrieb er sich, wie die Geschichte erzählt, die Zeit damit. Wir alle tändeln gern damit, besonders die Herren vom Generalstabe. Der Doktor Sartorius, der zwei Jahr auf einer Waagschaale lebte, um das In- und Exhaliren des Menschen zu beobachten, reichte es allen seinen Patienten; selbst unser Hufland ist von seiner Trefflichkeit überzeugt und verweht es häufig in die Kunst das Leben zu verlängern. Knigge hingegen eifert in seinem Umgange mit Menschen dagegen.

Zweite und dritte Sylbe.

Als Joseph sich den Umarmungen von Pothiphar's Gemahlin entwand, da ließ er zwar sein Oberkleid im Stich, allein das, was diese beiden Sylben nennen, behielt er sehr weislich als Document seiner Unschuld. — Der Kommandant von Givet hat es auch mit auf den Charlemont genommen, ob es gleich ihm, wie ich glaube, nicht in den Capitulations-Puncten gestattet war. Der weltberühmte Canova wird es häufig brauchen, wenn er die Statue des Herzogs Wellington verfertigt. In Komedene sah ich es zuerst, aber nicht im wohlbeleibtesten Zustande. Jeder Frauenverein muß es haben, sonst ist er zwecklos und wohl gar gefährlich. Indem sich Ariadne vom Felsen stürzt, erkennt man erst recht den Werth dieser Sache und hier bei Porte au prince steht sie mit großen Buchstaben an einen Stein geschrieben; bei Fallthüren, die nicht recht fest sind, bedient man sich ihrer zur Vorsicht. Die Kraft der Magnet-Nadel nimmt keine Notiz davon, obgleich sie ihr